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全国政协委员、国家开发银
行原副行长刘克崮素以有话直
说、声音洪亮、办事认真在业界
闻名。在经济界的小组讨论会
上，他从不隐瞒自己的看法。

刘克崮从不隐晦自己的看
法，作为政协委员他就要为民疾
呼。“在中国现实的条件下，财产
性收入的财产主要是什么？一项
是房子，一项是虚拟的金融符
号。金融产品里老百姓接触多的
是股票和债券，但我建议不要倡
导老百姓买股票，因为我们的股
市很不健康很不成熟，特别是回
报极差，不是一般的差。创造条件
把回报提上来，再让大家进去。”

刘克崮说：“中国股民大面
积亏损，而且亏损幅度相当大。
美国2011年比2010年股市市值
下降5%，中国股市下降24%，四
分之一没了，怎么增加财产收

入？”
“我到处找数据，如果没记

错的话，中国股市80%的自然投
资者月收入6000元以下，中青年
最多，且3个月以内炒若干次的
为多。哗哗哗地炒，全炒没了。”

他好像突然想起什么，“我
又话多了，停止。”记者们都笑，
每次回来听刘克崮的录音时，都
要把音量调小点，他的声音实在
太洪亮。

讨论会结束，他拉着小组召
集人、原商务部副部长张志刚又
讨论了半小时。见记者们靠拢，
他摆摆手，“我们讨论点私房话，
还没形成结论，你们不要偷听。”

现场有位记者请他在一份
报纸上签字并拍照留念，他直
言，“我没看过这张报纸，我不
干、不评论。就像我没吃过的东
西我绝对不说它好坏。”

本报北京3月7日讯(特
派记者 刘红杰 杨凡)

全国政协委员、中国联通董
事长常小兵在参加经济界
小组讨论时表示，中国3G

速度不比国外慢，消费者也
不能永无止境地要求资费
下降。而提高网速，仅靠企
业是不行的，还需要政府的
顶层设计。

常小兵强调，要提高网
速，顶层设计很重要。“2008

年，我第一次当政协委员就
提了宽带中国的概念。如果
我们早规划、早施行，中国
的宽带基础设施就会很好。
现在社会上把矛盾都转移
到企业身上了，认为企业狼
心狗肺，赚钱就干，不赚钱
就不干，甚至赚黑心钱，实
际上企业被骂得冤枉，因为
仅靠企业是不够的。”

“我们遇到尴尬，我们
也想加快光纤到户的速度，
但我国目前还只是铜线的
布线标准，根本没有光纤布
线标准。没有规范、标准，没
有产品制造，仅靠运营商推
动不了整个产业链的变化。
建议政府加快修改布线的
接入标准，铜线也要要，光
纤也要进。”

全国政协委员、国家开发银行原副行长刘克崮：

“股市很不成熟，百姓慎买股票”
本报特派记者 刘红杰 杨凡 3月7日发自北京

中国联通董事长：

想要提高网速

还需顶层设计

全国政协委员刘克崮(中)。（资料片）

政协委员方工：部分人受处分刚满半年就重新上岗

被问责官员复出前应公示
本报讯 “凡被问责的领导干

部，重新安排工作时要避免暗箱操
作。”全国政协委员、北京市检察院
原副检察长方工接受本报采访时
表示，复出一定要接受监督，提前
向人民群众公开信息。

方工表示，党政领导干部问责
制取得了很好的效果，提高了党政
机关在人民群众中的公信力。但被问

责免职甚至撤职的官员，悄然复出被
重新安排了工作岗位的情况也屡见
不鲜，其中有人受处分刚满半年。在
对这些领导干部的工作安排过程中，
因信息不公开，所以公众既不了解详
情，也没有参与意见，于是往往产生
疑问甚至不满。这种工作方式侵害
了人民群众的民主权利，同时由于
缺乏民主监督，也难以避免出现失

误、错误，造成不良影响。
为此，方工向本次大会递交提

案提出，为尊重和维护人民群众在
领导干部使用上的知情权、参与
权、表达权和监督权，应将实行问
责制的具体工作置于人民群众监
督之下，以保证得到严格准确的落
实。建议凡是被问责的领导干部再
重新安排工作时，要避免暗箱操

作，提前向人民群众公开信息。
如果是安排党内职务，则应向

同级政协常务委员会通报情况，听
取意见，如否定的意见占多数，则
必须慎重。如果是安排政府行政职
务，则应向人民代表大会常务委员
会通报情况，经人大常委会同意后
方可操作。如不能通过，则不能擅
自操作。 据《法制晚报》
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